



www.mg.co.id

## Polri Siapkan Pengamanan Jelang Perayaan Hari Raya Idul Adha

JAKARTA (IM) – Polri telah menyiapkan pengamanan menjelang perayaan Hari Raya Idul Adha tahun 2022 pada 10 Juli mendatang. Kepala Divisi Humas Polri Iren Dedi Prasetyo mengungkapkan, Polda jajaran telah menyiapkan sejumlah strategi untuk memastikan perayaan tersebut berjalan aman dan kondusif. "Ya untuk Polda sudah menyiapkan pengamanan Idul Adha sesuai pengumuman yang sudah disampaikan pemerintah," kata Dedi kepada awak media, Jakarta, Kamis (30/6). Selain itu, kata Dedi, pihak Korps Lalu Lintas (Korlantas) Polri juga telah menyiapkan antisipasi di jalan tol maupun jalur lainnya terkait dengan hari raya Idul Adha.

"Untuk Korlantas juga menyiapkan pengamanan di jalur-jalur tol," ujar Dedi. Sebelumnya, Kementerian Agama telah memutuskan Hari Raya Idul Adha 10 Zulhijah 1443 H jatuh pada hari Minggu 10 Juli 2022. Hal itu berdasarkan sidang isbat yang digelar di Auditorium HM Rajadi, kantor Kemenag, Jalan MH Thamrin, Jakarta Pusat, Rabu (29/6/2022). Badan Meteorologi, Klimatologi dan Geofisika (BMKG) juga menerangkan 29 tim untuk mengamati hilal awal bulan Zulhijah 1443 H. Penentuan awal bulan Zulhijah ini sebagai penanda untuk perayaan Hari Raya Idul Adha setiap 10 Zulhijah bagi umat muslim. ■ lus



## PJR BAGIKAN PAKET BHAHTI SOSIAL

Satuan Patroli Jalan Raya (PJR) Ditlantas Polda Metro Jaya membagikan Paket Bhakti Sosial berupa sembako kepada warga tidak mampu di Kolong Tol Angke Jakarta Barat, Kamis (30/6).

## Polisi Sita 7,8 Kilogram Ganja dari Residivis Kasus Narkoba di Madina

MADINA (IM) – Polisi menangkap seorang residivis kasus peredaran gelap narkoba yang kerap bikin resah masyarakat di Panyabungan, Kabupaten Mandailing Natal (Madina), Sumatera Utara. Dia ditangkap berikat barang bukti ganja sebanyak 7 bal dengan berat sekitar 7,8 kilogram. Kapolres Madina, AKBP H. M. Reza Chairul AS, mengatakan sang bandit adalah FD (27), warga Kelurahan Kayu Jati, Panyabungan, Madina. Dia ditangkap oleh petugas dari Satuan Narkoba Polres Mandailing Natal (Madina) saat melintas di Jalan Willem Iskandar, Madina. "Dia kita tangkap saat membawa 7 bal ganja seberat 7,8 kilogram. Ganja itu dibungkus dengan goni berwarna putih yang dibawanya dengan sepeda motor," sebut Reza, Kamis (30/6). Penangkapan terhadap FD, ungkap Reza, berhasil

dilakukan setelah pihaknya melakukan pengintaian terhadap aktifitas korban. Sebelumnya Polisi mendapatkan informasi jika FD akan bertransaksi narkoba. "Penangkapannya pada Selasa malam, 28 Juni 2022 kemarin. Sebelum ditangkap yang bersangkutan memang sudah kita intai. Kita berhasil menghentikan laju kendaraan korban yang melaju kencang saat akan ditangkap," jelasnya. Reza menyebut saat ini pihaknya masih mengembankan penyelidikan atas penangkapan FD. Mereka masih memburu seseorang berinisial HS yang disebut FD sebagai pemasok barang haram itu. "Untuk tersangka FD kini ditahan dan dikenakan Pasal 115 Ayat (2) Undang-Undang No 35 Tahun 2009 tentang Narkotika. Ancaman hukumannya penjara seumur hidup," tandasnya. ■ lus



# Roy Suryo Diperiksa di Polda Metro soal Meme Patung Buddha Diedit Mirip Jokowi

Pitra Romadoni, Roy Suryo, dan seorang saksi pelapor, diperiksa di Polda Metro Jaya terkait meme patung Budha yang diedit sehingga mirip waja Presiden Jokowi.

JAKARTA (IM) – Mantan Menteri Pemuda dan Olahraga (Menpora), Roy Suryo, kembali mendatangi Polda Metro Jaya, Kamis (30/6). Dia datang untuk diperiksa sebagai pihak pelapor kasus unggahan meme Patung Sang Buddha, yang diedit mirip wajah Presiden RI Joko Widodo.

Berdasarkan pantauan di Mapolda Metro Jaya, Roy Suryo yang tiba di Mapolda Metro Jaya, pada Kamis (30/6) siang, tampak mengenakan batik. Roy datang didampingi kuasa hukumnya, Pitra Romadoni, dan seorang pria yang akan jadi saksi dari umat Buddha.

Tak banyak pernyataan yang disampaikan oleh Roy Suryo ketika tiba di pintu masuk gedung Subdit Siber Ditreskrimsus Polda Metro Jaya. Roy Suryo hanya mengatakan bahwa pada agenda kali ini dia berstatus sebagai saksi. Sementara pelapor kasus tersebut adalah Pitra Romadoni. "Saya selaku saksi dari pelapor yang namanya pak Pitra Romadoni, mewakili kongres

pemuda Indonesia," ujar Roy Suryo kepada wartawan, Kamis (30/6). Pada kesempatan yang sama, Pitra Romadoni mengatakan bahwa kedatangannya kali ini untuk memenuhi panggilan klarifikasi laporan yang dilayarkannya pada Kamis (16/6). Laporan tersebut ditujukan kepada tiga akun yang pertama kali mengunggah meme Patung Sang Buddha ke media sosial serta me-mention ke akun Twitter milik Roy Suryo.

"Hari akan diminta keterangan sebagai pelapor terhadap tiga akun Twitter yang melakukan mention salah satunya kepada pak Roy Suryo. Kami ingin membuktikan di sini bahwasanya pak Roy Suryo di sini sebagai korban," ungkap Pitra. Setelah itu, Roy Suryo dan rombongan bergegas masuk ke ruang penyidik Subdit Siber Ditreskrimsus Polda Metro Jaya. Dibutuhkan secara terpisah, salah seorang penyidik dari Subdit Siber Ditreskrimsus

Polda Metro Jaya mengatakan, Pitra Romadoni, Roy Suryo, dan seorang saksi pelapor sudah berada di ruang penyidik dan tengah dimintai keterangan.

"Benar mas, sudah hadir dan lagi diperiksa," kata penyidik tersebut. Sebelumnya, Roy Suryo melaporkan pengunggah pertama foto stupa Candi Borobudur yang telah disunting menjadi mirip wajah Joko Widodo ke Polda Metro Jaya. "Hari ini, kami selaku kami selalu penasihat hukum Roy Suryo membuat laporan polisi terkait dengan meme stupa Candi Borobudur yang telah beredar di media sosial," ujar, Pitra Romadoni, Kamis (16/6).

Menurut Pitra, terdapat tiga akun media sosial yang dilaporkan ke Polda Metro Jaya. Ketiga akun tersebut merupakan pengunggah pertama gambar tersebut. Pelaporan dilakukan karena kliennya, yakni Roy Suryo, merasa dirugikan dengan adanya pengirisan opini, yang menyebutkan bahwa Roy adalah pengunggah atau penyebar gambar meme stupa Candi Borobudur itu. "Iya yang dilaporkan itu adalah pengunggah pertama. Yang diketahui oleh kami ada tiga akun. Dan itu sudah dijelaskan juga di posting-an Roy bahwasanya beliau dapat

dari sini," ungkap Pitra.

"Karena beliau merasa juga korban atas akun tersebut, dan digiring opininya ke arah sana maka kami laporkan," katanya.

Laporan Roy teregistrasi di Polda Metro Jaya dengan nomor LP/B/2970/VI/2022/SPKT/Polda Metro Jaya, tertanggal 16 Juni 2022. ■ lus

## Polsek Teluknaga Tangkap Tiga Tersangka Begal Handphone di Tangerang Bawa Celurit

TANGERANG (IM) – Polsek Teluknaga menangkap tiga orang tersangka begal handphone bersenjata celurit di kawasan Kebon Cau, Kecamatan Teluknaga, Kabupaten Tangerang.

Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Pol Zain Dwi Nugroho mengatakan, ketiga tersangka ditangkap pada Rabu (29/6) sekitar pukul 19.00 WIB. Korban ada dua orang, yakni MDF yang dibegal pada 9 April 2022 lalu. Korban MDF yang alami luka bacokan. Sedangkan korban selanjutnya, CA, alami kejadian pada 6 Agustus 2021 silam dengan usus yang terburai. "Diamankan tiga tersangka, yakni berinisial AJ (19), D (20) dan MH (18). Tersangka AJ berperan sebagai eksekutor begal, D dan MH berperan sebagai joki sepeda motor dan mengawasi situasi sekitar," kata Zain, Kamis (30/6).

Diakui Zain dari hasil laporan korban diketahui bahwa ketiga pelaku tersebut yang melakukan aksi begal handphone tersebut.

Terkecil motif yang digunakan ialah mencari korban yang lengah dan sedang bermain handphone, kemudian pelaku menghampiri dan mengambil paksa dengan mengacungkan celurit kepada korban. "Usai mengambil Handphone secara paksa hingga melukai korbannya, para tersangka ini langsung lari meninggalkan korban," ungkapnya.

Selanjutnya saat ini pelaku sudah ditangkap dan dilakukan interogasi mereka mengakui bahwa telah melakukan perampasan handphone para korban disertai dengan melakukan penganiayaan, membacok korban menggunakan celurit.

"Ketiga tersangka saat ini diamankan berikat barang bukti di Polsek Teluknaga guna pengusutan dan pengembangan lebih lanjut, mereka (pelaku) kami jerat dengan pasal 365 KUHP dan Pasal 170 KUHP subs Pasal 351 KUHP," tandasnya. ■ lus

## Polri Sebut Buronan KPK Surya Darmadi Masuk Red Notice Sejak 13 Agustus 2020

JAKARTA (IM) – Polri menyatakan bahwa buronan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Surya Darmadi, sudah masuk ke dalam Red Notice sejak 13 Agustus 2020 lalu. "Yang bersangkutan sudah masuk dalam daftar red notice semenjak 13 Agustus 2020," kata Sekretaris NCB Interpol Polri Brigjen Amur Chandra saat dikonfirmasi, Jakarta, Kamis (30/6).

Disisi lain, Amur menyebutkan, pihaknya tidak mengetahui apakah Surya sudah berganti kewarganegaraan selama pelariannya. Ia meminta untuk mengkonfirmasi ke pihak

Imigrasi. "Coba cek ke imigrasi. Selama tsk masih memegang passport Indonesia, tsk tetap WNI," ujar Amur. Diketahui, terdapat satu nama buron KPK yang juga menjadi sorotan. Adalah Pemilik PT Duta Palma Group, Surya Darmadi. Surya Darmadi merupakan tersangka kasus korupsi pengajuan revisi alih fungsi hutan di Provinsi Riau tahun 2014. Surya Darmadi sudah berstatus buron KPK sejak sekitar 2019. Dia juga telah dicegah untuk bepergian ke luar negeri. Namun, KPK ungu berhasil menemukan Surya Darmadi hingga saat ini.

Nama Surya Darmadi disebut-sebut kembali terseret kasus di Kejaksaan Agung (Kejagung). Kasus tersebut berkaitan dengan dugaan korupsi penyerobotan lahan seluas 37.095 oleh PT Duta Palma Group di Riau. PT Duta Palma Group diduga telah menggunakan lahan tanpa didasari landasan aturan hukum yang kuat. Proses tersebut kemudian disinyalir telah merugikan keuangan negara.

Dari hasil taksiran awal, seharusnya pengelolaan lahan tersebut dapat menghasilkan Rp600 miliar sebulan bagi negara. Namun, justru terdapat pihak-pihak yang diuntungkan atas penggunaan lahan tersebut. Salah satunya, pemilik PT Duta Palma Group yang merupakan buronan KPK. ■ lus

## Polisi Amankan Pria Bawa Sandal Berkabel yang Diduga Bom di Lapas Wanita Kelas IIA Tangerang

TANGERANG (IM) – Seorang pria diamankan polisi terkait benda yakni paket berisi sandal yang di dalamnya terdapat kabel layaknya detonator atau pemicu bom di Lapas Wanita Kelas IIA Tangerang. Saat dihubungi, Kapolres Metro Tangerang Kota Kombes Pol Zain Dwi Nugroho enggan memberikan keterangan lebih lanjut terkait kejadian ini.

"Ke sana aja (Kabid Humas Polda Metro Jaya). Petunjuknya seperti itu (satu pintu)," paparnya dalam keterangan yang diterima, Kamis (30/6). Kabid Humas Polda

Metro Jaya Kombes Endra Zulpan kepada wartawan menjelaskan bahwa pria yang mengantarkan sandal yang dibungkus dalam sebuah paket telah diamankan polisi. Namun, Zulpan enggan merinci mengenai identitas dan kepada siapa paket itu dikrimkan. "Masih diperiksa (orang yang membawa paket)," paparnya dalam keterangan yang diterima, Kamis (30/6). Di sisi lain, Zulpan menekankan tim penjinak bom (jibom) telah dikerahkan ke lokasi. Dari hasil pemeriksaan tak ditemukan bahan peledak di sandal itu. "Dipastikan benda terse-

but tidak mengandung unsur bahan peledak," kata Zulpan. Sebelumnya, sebuah foto yang memperlihatkan benda bentuk sandal yang didalamnya terdapat kabel-kabel yang diduga bom di Lapas Wanita Kelas IIA Tangerang. Kepala Bagian Humas dan Protokol Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kemencumham Rika Aprianti membenarkan adanya sebuah benda mencurigakan. Kendati demikian pihaknya bersama tim kepolisian tengah menyelidiki. "Iya betul, hari ini. Saat ini sedang dilakukan pendalaman oleh Polres Metro Tangerang Kota," tandasnya. ■ lus

**PT. SINDE BUDI SENTOSA**  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak\_id

**GRC board**  
*Ahlinya Papan Semen*

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Per permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

**PT. CIPTAPAN DINAMIKA**  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com